

Communiqué :

Les enseignant-e-s et AED du Lycée Hector Berlioz mobilisé-e-s contre la tenue des E3C

Aujourd'hui, nous, enseignant-e-s et AED, du lycée Hector Berlioz de Vincennes, sommes mobilisé-e-s pour entraver le déroulement des E3C. Le Proviseur a dû réquisitionner des agents administratifs pour remplacer le personnel gréviste.

Le BAC Blanquer est un facteur d'inégalités pour les élèves. Nous demandons le rétablissement d'épreuves finales anonymes et nationales.

Que ce soit au sujet des E3C, ou de la retraite, nous, enseignant-e-s et AED de la cité scolaire restons mobilisé-e-s.

